



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 61

LE 10 MAI 1985

VISITE AU CANADA DE SON EXCELLENCE HASSAN ALI,  
MEMBRE DU CONSEIL DE COMMANDEMENT DE LA RÉVOLUTION ET  
MINISTRE DU COMMERCE DE L'IRAQ

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a rendu public aujourd'hui le compte rendu officiel de la première réunion de la Commission mixte Canada-Iraq. La réunion de deux jours, qui s'est tenue à Ottawa les 7 et 8 mai, a été coprésidée par M. Kelleher et Son Excellence Hassan Ali, membre du Conseil de commandement de la Révolution et ministre du Commerce de l'Iraq.

La réunion s'est inscrite dans le contexte de la visite officielle de cinq jours que M. Hassan Ali a effectuée au Canada à l'invitation de M. Kelleher et au cours de laquelle les deux ministres ont examiné les moyens d'élargir et de renforcer les relations économiques entre les deux pays. Durant son séjour à Ottawa, M. Hassan Ali a rencontré le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, l'honorable Marcel Masse, ministre des Communications, l'honorable Sinclair Stevens, ministre de l'Expansion industrielle régionale, et l'honorable Charles Mayer, ministre d'État chargé de la Commission canadienne du blé.

La visite de Son Excellence Hassan Ali, accompagné d'un membre de l'Assemblée nationale iraquienne et d'une délégation de hauts fonctionnaires, est la première visite d'un ministre du gouvernement de l'Iraq au Canada et témoigne de la volonté commune des deux gouvernements de développer leurs relations amicales mutuellement bénéfiques. La visite a également permis au ministre iraquien et à sa délégation de se familiariser avec certaines des facettes du développement industriel canadien. M. Hassan Ali et sa délégation ont notamment visité les laboratoires de Recherches Bell-Northern près d'Ottawa. Plus tôt, le ministre a visité les installations hydro-électriques de la baie James, en tant qu'invité du gouvernement du Québec.

Canada